



Joseph Drouhin

L'ÉLÉGANCE NATURELLE
DES GRANDS BOURGOGNES

Robert DROUHIN



A la tête opérationnelle de la Maison de 1957 à 2003, il a donné l'impulsion de son développement moderne. Millésime 1933, Robert Drouhin tient sa fibre vinique de Maurice Drouhin qui est alors à la tête du domaine. « Il m'a très tôt inculqué les notions de millésimes et de climats pour comprendre la richesse de la Bourgogne ».

Dans les années 1950, Robert étudie le Droit à Paris puis les Lettres à Heidelberg. Il retourne à Beaune pour prendre la suite de Maurice, alors souffrant, et devient président de la Maison Joseph Drouhin à seulement 24 ans. Robert et Françoise Grafé se disent oui en 1961. Suivront les naissances de Philippe, Véronique, Laurent et Frédéric.

Au cours de toutes ces années, ils ont transmis à leurs enfants éthique, passion et savoir.

Robert agrandit considérablement le domaine, notamment en Grands Crus, à quoi s'ajoutent les acquisitions à Chablis en 1968 et la création du domaine en Oregon aux côtés de sa fille Véronique dès 1987. Pionnier dans l'âme, il accorde sa pleine confiance à Laurence Jobard, l'une des premières femmes œnologues en Bourgogne. Nous sommes alors en 1976.

Une dizaine d'années plus tard, avec ses enfants, Robert Drouhin entame la conversion du domaine en agriculture biologique puis biodynamie. Ils président aujourd'hui toujours ensemble aux destinées de la Maison.